



Elon Musk ofrecerá más detalles sobre Neuralink el próximo martes

El proyecto de la interfaz cerebro-computadora (BCI) de Elon Musk, Neuralink, brindará más información sobre los avances en el trabajo de los últimos dos años, durante los cuales se ha sabido muy poco en cuanto a las actualizaciones.

En 2017, se informó que la misión principal de Neuralink era ayudar a los humanos a seguir el ritmo de los avances en Inteligencia Artificial, asegurando que podamos seguir trabajando con tecnología cada vez más avanzada, al cerrar la brecha de entrada y salida entre nosotros y las computadoras.

Musk advirtió sobre los peligros potenciales de la inteligencia artificial y lo que sucede cuando se vuelve más poderoso en relación con nuestra propia capacidad para controlarlo y entenderlo. También fundó OpenAI junto con Sam Altman y otros, como una organización de investigación con la esperanza de colaborar en el desarrollo de la IA diseñada específicamente para beneficiar, no para dañar a la humanidad.

En la conferencia de Código de Recode en 2016, y luego en 2017, en un evento en Dubai, Musk dijo cómo BCI podría ayudar a las personas a comunicarse con computadoras con un ancho de banda mucho más alto y una latencia más baja de lo que ahora es posible, utilizando nuestros métodos de entrada relativamente primitivos, como el ratón, teclado y touch.

Neuralink parece ser el juego a largo plazo de Musk para ayudar a cerrar esa brecha, que básicamente equivale a un esfuerzo por acelerar el tipo de «singularidad» defendida por Ray Kurzweil y otros en los que la humanidad se fusiona efectivamente con la tecnología como una nueva etapa de evolución diseñada por ingeniería.

Sin embargo, originalmente había fijado sus miras en el tratamiento de afecciones médicas, como la epilepsia y la depresión química, por medio de interfaces cerebrales implantadas, como un trampolín hacia sus objetivos más ambiciosos y de aplicación más amplia para la ICC.

Neuralink compartió lo siguiente en Twitter:



Elon Musk ofrecerá más detalles sobre Neuralink el próximo martes

«Vamos a tener un evento el próximo martes en San Francisco para compartir un poco sobre lo que hemos estado trabajando en los últimos dos años, y hemos reservado algunos asientos para Internet. Aplicar aquí: neuralink.typeform.com/to/JLuM56».